



Liebe Eltern,

Wuppertal, den 15.08.2023

die erste Schulwoche ist vorbei. Alle Kinder sind gut gestartet und unsere neuen Erstklässler haben sich schon schnell eingelebt! Vielen Dank an die Paten aus den vierten Klassen, die dazu beitragen, dass sich alle gut orientieren können!

Die vollständige Vorhabenliste für dieses Schuljahr erhalten Sie auf den Elternabenden der einzelnen Klassen. Auch finden Sie alle wichtigen Termine und Eindrücke aus unserem Schulleben wie gewohnt auf unserer Homepage.

Im Sekretariat begrüßen wir in diesem Schuljahr eine neue Schulsekretärin -Frau Schrader-, die dienstags- und donnerstagsvormittags anwesend sein wird.

Eine weitere Neuerung in diesem Schuljahr ist die Einführung der verbindlichen Lesezeit von dreimal 20 Minuten in der Woche. Auf dem Stundenplan Ihres Kindes ist vermerkt, an welchen Tagen die Lesezeit stattfindet.

Wir freuen uns besonders Ihnen unsere diesjährige Projektwoche anzukündigen:

Die Rottis decken auf: Plastik Fantastik – alles Müll oder was?“ – so lautet das Motto unserer diesjährigen Projektwoche, die vom 11.09.2023 bis zum 15.09.2023 durchgeführt wird. An diesen Tagen werden die Kinder in verschiedenen Projektgruppen rund um das Thema Nachhaltigkeit arbeiten. Wir versuchen die Wünsche der Kinder bei der Einteilung zu berücksichtigen. Sollte dies einmal nicht gelingen, können wir Ihnen versichern, dass alle Gruppen interessante Angebote machen!

Wir starten am Montag mit einem Theaterstück der Mimosen: „Spex, ein Planet muss in die Werkstatt“. (<https://www.theater-die-mimosen.de/Spex>) Ab Dienstag arbeiten die Kinder in ihrer Projektgruppe.

Die Projektwoche wird täglich von der ersten bis zur vierten Schulstunde durchgeführt. Nach der vierten Schulstunde haben alle Schülerinnen und Schüler Schulschluss. Die Betreuungskinder gehen wie gewohnt in ihre Gruppen. Einzelheiten erhalten Sie noch über die Projektleiterinnen und Projektleiter.

Die Produkte und Erkenntnisse unserer Projektwoche möchten wir Ihnen gemeinsam mit den Kindern am Ende der Woche präsentieren. Dazu laden wir Sie herzlich am **Freitag, den 15.09.2023 von 15 bis 17 Uhr ein**.

Wir starten auch bei schlechtem Wetter (dies bitten wir bei der Wahl Ihrer Kleidung zu berücksichtigen) auf dem Schulhof.

Bitte beachten Sie bei Ihrer Planung, dass wir die Kinder unentbehrlich für die Präsentationen benötigen. Zudem freuen sich die Kinder natürlich, Ihnen Ihre Ergebnisse vorzustellen! Sollten Sie diesen Nachmittag schon anderweitig verplant haben, haben wir dafür natürlich auch vollstes Verständnis. In diesem Fall bitte ich Sie zur besseren Planung, der Klassenlehrerin kurz Bescheid zu geben.

In diesem Zuge können wir Ihnen noch die tolle Nachricht mitteilen, dass wir bei der Sparda-Spendenwahl mit unserem Vorhaben „Die Rottis retten unsere Rohstoffe“ einen Sonderpreis über 1000€ gewonnen haben. Das Geld nutzen wir nun zur Unterstützung unserer Projektwoche.

Darüber hinaus haben wir noch ein weiteres wichtiges Anliegen:

Wir beobachteten mehrfach, dass sowohl morgens, als auch beim Abholen viele Autos so auf dem Gehweg stehen, dass es für die Kinder zu eng wird und sie manchmal sogar auf die Straße ausweichen müssen. Dort stehen weitere eilige Eltern, die „nur kurz“ ihr Kind rauslassen und dann schnell weiterfahren wollen.

Es kommt immer wieder zu gefährlichen Situationen, bei denen zum Glück noch kein Kind zu Schaden gekommen ist. Damit das so bleibt, bitten wir Sie dringlich, die Kinder an einer freien Stelle z.B. auf der Alten Rottsieper Straße oder auf der Rottsieper Höhe absetzen – oder noch besser, den Schulweg ganz bzw. teilweise zu Fuß zurücklegen zu lassen. **Wir sind alle daran interessiert, dass alle Kinder einen sicheren Schulweg haben!**

Wir freuen uns auf eine weitere gute Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihrem Kind in diesem Schuljahr und wünschen Ihnen alle Gute!

Es grüßen Sie herzlich im Namen des gesamten Teams der Rottsieper Höhe,



Annika Benner (Rektorin)



Ann-Christin Lingemann (Konrektorin)